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食生活改善推進員さんの

健康食レシピ

市民のひろば市民のひろばへ掲載を希望する人は企画課企画広報班　☎︎096-248-1813までご連絡ください。
※掲載には基準があります
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沿道に向けてPR活動をする西部民生委員・児童委員

100歳おめでとうございます
3月に100歳を迎えた1人に、市長から

お祝い状とお祝い金が贈られました。

上熊本駅の交通結節機能強化へ 
熊本市、熊本電鉄と協議会設立
3月28日、本市は、熊本市、熊本電鉄と、上熊本駅

の交通結節機能強化に向けた協議会を設立しました。熊

本市電と熊本電鉄の乗り換え利便性の向上などの方向性

や、必要な施策を検討することが目的です。熊本市役所

で行なわれた設立式で、荒木市長は「鉄軌道を活用した

渋滞対策を確実に、スピード感を持って進めたい」と話

しました。

九州運輸が 
“段ボールパーテーション”を寄贈
4月8日、市役所で㈱九州運輸が王子コンテナー㈱製

の“段ボールパーテーション”を寄贈しました。これは同

社が避難所生活のときに市民が少しでも安心して過ごせ

るようにとの思いで寄贈したもので、代表取締役社長の

渡
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邉
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直
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さんは「災害のときに活用してください」と話し

ました。今後、避難所の備蓄倉庫に配備し、避難所を運

営するときに活用する予定です。

西部民生委員・児童委員協議会が 
活動をPRしました
3月18日午前、市社会福祉協議会前県道で市西部民

生委員・児童委員協議会が市民の皆さんに向けてPR活

動を行ないました。
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会長（榎ノ本）は「民生委員・児

童委員の存在や活動内容を理解してもらうとともに、新

しい仲間に参加してもらえるよう、今後もPR活動を続

けていきます」と語りました。
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① グリーンアスパラガスは1cm幅に、スナップエン
ドウは1cm幅の斜め切りにする。

② 鍋にAを弱火で煮立てて①を加え、蓋をして好みの
柔らかさになるまで煮る。

③ ②に豆乳を加えて弱火で1 〜 2分煮て火を止める。
　（※豆乳を煮立てるとタンパク質が固まるので注意）

グリーンアスパラガス・ 160g（8本）
スナップエンドウ・・・・・ 120g（8本）
水�・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・140ml
コーンクリーム�・・・・・・・・・・・ 300g
鶏がらスープの素�・・・・・・小さじ１
塩�・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・少々
こしょう�・・・・・・・・・・・・・・・・・・少々

豆乳・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・160ml 栄養価（１人当り）　エネルギー…99kcal　�たんぱく質…4.3g　塩分…0.8g

豆乳を使うとタンパク質を摂取できて満腹感も出ます。
牛乳が苦手な人もおいしく食べられます。中華風コーンスープ中華風コーンスープ

材料（4人分） 作り方

Ａ

通訳ボランティアも参加するので、
外国語が話せなくても国際交流ができます

草の根から国際理解を 
インターナショナルサロン
2月25日、須屋市民センターで国際交流に関心のあ

る市民らがインターナショナルサロンを開催しました。
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さん（新開）を中心に、国際理解を深めよ

うと2カ月おきにサロンを開いています。この日はジン

バブエ出身のサンドラさんに話を聞きました。参加者は

「生の英語が聞けて嬉しい」「アフリカを身近に感じる」と

話し、交流を楽しんでいました。

県経済連茶共進会審査会 
夫婦で特等・一等受賞
2月9日、熊本県経済連茶生産流通協議会茶共進会審
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婦（黒松）が、特等（美代子さん）と一等（隆行さん）を同時

受賞し表彰されました。この審査会は、茶の生産技術改

善による荒
あら

茶
ちゃ

の品質向上を図ることを目的に毎年開催さ

れています。工藤さんは安全・安心な栽培、製造を心掛

け、高品質な茶作りに日々、取り組んでいます。 大切に育てた自慢の茶畑で
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上庄魅力化推進委員会へ 
ふるさと振興基金助成金贈呈
3月12日、熊本銀行合志支店でFFG文化芸術財団

が、上庄魅力化推進委員会に助成金を贈りました。これ

は、同委員会が毎年開催する『ホタル祭り』や『イルミネー

ション』事業が評価されたものです。

今後この助成金を活用し、市クリエイター塾卒業生が、

育成（産卵・ふ化・飼育）や幼虫の放流など、活動を映像

化し、地域の魅力を発信していく予定です。


